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______________________________________________________________ 

École de l’Aigle 

155, rue du Golf, Gatineau (Québec) J9J 0R1 

                                                                                                                                                             https://aigle.csspo.gouv.qc.ca/ 

 

 

Conseil d’établissement 

 

Procès-verbal  
de la rencontre du conseil d’établissement de l’École de l’Aigle  

tenue le 3 octobre 2024 à 18h30 

 

1. Préliminaires 

 

1.1 Présences, ouverture de la séance et vérification du quorum 

Parents : Alessandra Rossi Ricci, Marie-Thérèse Hébert, Yasmine Samia, Murielle Henri 
Personnel de l’école : Lise Cyr, Lyne Brennan, Catrine St-Amand, Vanessa Couture, Caroline 
Savard-Lalonde, Renelle Nadeau 

Autres : Fatima Lahyani (membre parent substitut), Michaël Ouellet (directeur adjoint) 
Absences : Mylène Larocque, Patience Mbayu Isha Kabinga 

 

Le quorum est constaté à 18h32. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Alessandra Rossi Ricci propose d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
Yasmine Samia seconde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-01 

 

1.3 Période d’intervention du public 

 

 

2. Élections et nominations 

 

2.1 Détermination de la durée des mandats des membres parents du CÉ 

Marie-Thérèse Hébert propose 3 mandats de 2 ans et 2 mandats de 1 an. 
Appuyé de Vanessa Couture. 
 

Mandats de 2 ans : Alessandra Rossi Ricci, Marie-Thérèse Hébert et Yasmine Samia 

Mandats de 1 an : Murielle Henri et Patience Mbayu Isha Kabinga 

 

2.2 Élection au poste de présidence du CÉ 

Marie-Thérèse Hébert propose Alessandra Rossi Ricci comme présidente du CÉ. 
Appuyé de Lyne Brennan. 
Alessandra Rossi Ricci accepte. 
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2.3 Élection au poste de vice-présidence du CÉ 

Murielle Henri se propose comme vice-présidente du CÉ. 
Appuyé par Caroline Savard-Lalonde. 

 

2.4 Élection au poste de secrétaire du CÉ 

Marie-Thérèse Hébert se propose comme secrétaire. 
Appuyé par Catrine St-Amand. 
 

Alessandra Rossi Ricci, Murielle Henri et Marie-Thérèse Hébert sont élues par acclamation. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-02 

 

 

3. Points d’information et/ou de consultation 

 

3.1 Mot de la présidente ou du président 

Bonsoir à tous et merci d’être présents à cette première rencontre. 
 

3.2 Mot de la directrice 

Bonsoir à tous et merci de votre implication au sein du conseil d’établissement. La rentrée et 
le début de l’année scolaire dans notre nouvelle école fut une grande aventure pour tous ! 
Somme toute, les choses se déroulent positivement.  Les élèves s’adaptent bien et semblent 
épanouis dans leur nouvel environnement. Les membres du personnel sont investis; ils 
forment une belle équipe engagée et dynamique. De nombreux parents expriment leur 
reconnaissance et font preuve de collaboration. L’année scolaire 2024-2025 sera comblée de 
nouveaux projets pour tous ! L’un des grands mandats sera l’élaboration de notre projet 
éducatif. 
 

3.3 Documents – Loi d’accès à l’information 

Les documents ont été complétés par les membres et remis à l’école. 
 

3.4 Formation pour les nouveaux membres du CÉ 

Documents à lire et capsules à visionner. 
Ces membres suivront la formation : Marie-Thérèse Hébert, Yasmine Samia, Murielle Henri, 
Patience Mbayu Isha Kabinga et Catrine St-Amand. 
 

4. Points de discussion, d’approbation et/ou d’adoption 

 

4.1 Calendrier des rencontres du CÉ 

Calendrier approuvé de tous. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-03 
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4.2 Règles de régie interne 

Les rencontres seront en présentiel; ajout de la possibilité de tenir des rencontres virtuelles 
au besoin. 
Vanessa Couture propose. Appuyé de Caroline Savard-Lalonde. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-04 

 

4.3 Budget de fonctionnement du CÉ 

Le budget total du CÉ est de 750$. 
Service de secrétariat pour la rédaction du procès-verbal : 65$ par séance 

Alessandra Rossi Ricci propose. Appuyé de Marie-Thérèse Hébert. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-05 

 

4.4 Dîners pizza 2024-2025 

Profit de 5345,10$ pour le bloc 1 

Conserver 80% des sommes amassées pour l’aménagement et l’animation de la cour d’école. 
Des suggestions pourront être proposées par le comité Vie active de l’école. 
Conserver 20% des sommes amassées pour les finissants. 
Le coût de la pizza pour le 2e bloc demeurera 3$ par pointe. 
Catrine St-Amand propose. Appuyé de Alessandra Rossi Ricci. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-06 

 

4.5 Photos scolaires 2025-2026 

Photomania sera le photographe pour 2025-2026, s’il accepte que les élèves du préscolaire et 
des classes spécialisées puissent être photographiés en avant-midi. Aussi, nous souhaitons 
vérifier s’il serait possible de prendre les photos en octobre au lieu de septembre. 
Alessandra Rossi Ricci propose. Appuyé de Marie-Thérèse Hébert. 
RÉSOLUTION : CE-24-25-07 

 

 

5. Mots des différents participants au CÉ 

 

5.1 Mot du personnel 
Bel accueil de la part de tous.  
De belles activités ont eu lieu pour débuter cette première année : BBQ de la rentrée pour les 
familles, un rassemblement de tous les élèves pour la Chanson de la culture, la course des 
couleurs pour tous les élèves également. 
Des équipes sportives sont en place. 
Chorale à venir. 
Le sentiment d’appartenance est déjà fort. Le positivisme est très présent.  
Tout le monde travaille fort et aime notre nouvelle école. 
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5.2 Mot de la représentante du service de garde 

C’est un bon début d’année scolaire. C’est beau de voir les tout-petits du préscolaire aller 
parmi les grands. 
 

5.3 Mot des parents 

Les enfants adorent leur nouvelle école et sa cour. 
C’est une belle école. 
Les enseignants et la direction sont disponibles. 
Les enfants sont heureux d’être à l’école. 
 

5.4 Mot du représentant ou de la représentante de l’OPP 

La première rencontre aura lieu le jeudi 10 octobre. 
Un courriel distinct sera envoyé à l’ensemble des parents pour les informer. 
 

5.5 Mot de la représentante du comité de parents CSSPO 

Stéphane Lacasse a parlé de notre école et de la cour aménagée. 
La construction de deux autres écoles est à suivre pour septembre 2027. 
Il a parlé du manque d’enseignants. Le CSSPO n’est pas trop affecté par ce manque. 
Il désire mettre en place un projet qui pourra dépister le décrochage au secondaire avec 
l’intelligence artificielle. 
 

5.6 Mot du représentant ou de la représentante au comité EHDAA CSSPO 

Aucun représentant 
 

 

6. Varia 

Une ligne de vêtements est proposée pour développer le sentiment d’appartenance. 
Une vente de chandails est à venir. On aimerait vérifier comment fournir des chandails aux élèves 
dans le besoin (idées : dons de la part des parents lors de la commande pour leur enfant; 
fournisseur applique un crédit, ou autre). La livraison pourrait être après Noël. Les élèves et le 
personnel pourraient porter ce chandail une fois par semaine. 
Ce volet pourrait être pris en charge par les parents de l’OPP. 
 

Au service de garde, les journées pédagogiques sont ouvertes à tous, mais le ratio 
éducatrice/enfant doit être respecté. 
 

7. Levée de la séance 

La présidence constate la levée de la séance à 20h10. 
La prochaine rencontre aura lieu 28 novembre 2024 à 18h30. 
 

 

Renelle Nadeau 

pour le secrétariat du CÉ 


